

# Glühwein und Plätzchenduft

14. 12. 17 KWS

29. Pescher Christkindl-Markt



■ Der Nikolaus besuchte wieder den Christkindl-Markt und verteilte an alle lieben Kinder Süßes oder etwas zum Spielen.

Pesch (bw). Es waren mit Sicherheit die größten strahlenden Augen, die man je bei Kindern gesehen hat, als der Nikolaus den kleinen, aber feinen Adventsbasar, genannt Christkindl-Markt, des Pescher Bürgervereins in der Scheune Bollig besuchte.

In der ohnehin schon rappellvollen Scheune nahm sich der Heilige Mann für jedes der Pänz ausgiebig Zeit und ging auf die Knie um sich mit ihnen zu unterhalten. Dann gab es auch eine kleine Überraschung, entweder in Form von Obst, Schokolade oder etwas zum Spielen. Entweder scheu oder voller Stolz liefen sie zurück zu ihren Eltern oder

Großeltern. Die standen an den zahlreichen wunderschönen Ständen mit ausgefallenen Geschenken: Wie selbstgebackene Plätzchen, hausgemachte Marmeladen, eine eigens angefertigte Krippen, handgestrickte Schals, Handschuhe, Mützen und auch Hundedeckchen. Sehr gefragt waren auch Weihnachtsgestecke und Puppenkleidung für Puppen aller Größen bis hin zu echten kleinen Baby-Bekleidungsachen.



Auch wer zwischendurch mal Hunger und Durst bekam, konnte aus einer leckeren Fülle auswählen. Der Renner, wie jedes Jahr, sind allerdings der hausgemachte Glühwein und die Kuchenauswahl.



■ Alles, was das Herz begehrt fand man auf dem kleinen, aber äußerst feinen Markt in der Scheune Bollig. Fotos: Woywod